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令和５年度 第６回 江別市男女共同参画審議会 議事録 

 

 

日  時：令和６年２月６日（火）１７時５８分～１８時０７分 

 

場  所：江別市民会館 ２１号室 

 

出席委員：１１名 

小内純子（会長）、塩山慎一（副会長）、大関義行、小松健二、早瀬美知子、 

松本常雄、三角晴美、五十嵐友紀子、稲垣正樹、岡幸代、小野寺歩 

 

欠席委員：１名 

     黒澤直子 

 

事 務 局：５名 

     生活環境部 近藤部長、斉藤次長 

市民生活課 大橋参事（市民協働担当）、工藤主査（市民協働担当）、佐藤主事 

 

傍 聴 者：１名 

 

次  第： １ 開会 

           ２ 議事  

（１）第３次江別市男女共同参画基本計画（素案）の意見公募（パブリッ 

クコメント）の結果について 

（２）第３次江別市男女共同参画基本計画（案）について 

３ その他 

４ 閉会 

 

小内会長 

 

 

 

 

事務局 

（工藤主査） 

 

 

 

 

 

これより令和５年度第６回江別市男女共同参画審議会を開会します。 

さっそくですが、次第２「議事」に入ります。議事の（１）（２）は関連しています

ことから、続けて事務局から報告をしていただきたいと思います。よろしくお願いい

たします。 

 

本日は、第３次江別市男女共同参画基本計画（素案）の意見公募（パブリックコメ

ント）の結果と第３次江別市男女共同参画基本計画（案）について、ご報告いたしま

す。 

まずは、資料１の「第３次江別市男女共同参画基本計画（素案）」についての意見公

募（パブリックコメント）の結果について、ご説明いたします。 

資料１の表紙をごらん願います。 

意見公募（パブリックコメント）の募集期間は、令和５年１２月８日（金）から令
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小内会長 

 

 

 

 

 

小内会長 

 

 

 

 

和６年１月９日（火）までで、意見の提出者数は４人、意見の提出件数は１４件ござ

いました。 

取りまとめた意見の反映状況といたしましては、ＡからＥの５区分でＡの「意見を

受けて案に反映するもの」が２件、Ｂの「案と意見の趣旨が同様と考えられるもの」

が５件、Ｃの「案の変更はないが、今後の参考とするもの」が６件、Ｄの「案に反映

しないもの」が１件、Ｅの「その他の意見」に該当するものはございませんでした。 

意見の内容と市の考え方は、１ページから５ページまでとなっております。 

次に、資料２の「第３次江別市男女共同参画基本計画（案）」についてご説明いたし

ます。 

前回からの変更点ですが、まずは、令和５年１１月に募集した市職員からの庁内意

見や同じく１１月に行った第４回男女共同参画審議会からいただきました意見を受

け、計画の内容について修正、変更を行いました。 

主な変更点ですが、混在していた和暦・西暦の表記を全て併記とし、句読点や表現

等軽微な修正を行いました。 

なお、変更した部分については、和暦・西暦の併記を除き、下線を引いております。 

また、先ほど資料１でご説明いたしました意見公募（パブリックコメント）を受け

て、区分Ａに該当する２件について計画に反映いたしました。 

１か所目は、１９ページの基本方針３のタイトルを「働く人たちの男女共同参画の

推進と仕事と生活の調和」から「働く人たちの男女共同参画及び仕事と生活の調和の

推進」と変更しております。 

２か所目は、２７ページの基本方針７の主な取組の表現方法の修正で、３つある取

組のうち、一番上の取組の文章後半部分で「女性の参画を進めるとともに、女性の目

線を重視した」から「女性の参画を進めるとともに、女性や性的マイノリティなど多

様な目線を重視した」と変更しております。 

以上、簡単ではありますが、この案を本日、審議会でご確認いただいたのち、２月

１３日に行われる生活福祉常任委員会での報告を行い策定予定でありますが、その過

程で内容の軽微な修正等がある場合がございます。そのことをお含みおきいただけま

すと幸いです。 

よろしくお願いいたします。 

 

ただいま、事務局より報告がありましたが、ご意見やご質問などはございませんか。 

今回の審議会では、基本計画（案）の最終確認という位置付けですので、この際に

もう一度確認しておきたいことがあればよろしくお願いいたします。 

 

（なし） 

 

 ございませんでしょうか。 

 なければ、ここで審議を終わりたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

 （なし） 
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小内会長 

 

 

 

 

 

 

 

小内会長 

 

 

 

 

小内会長 

 

事務局 

（近藤部長） 

 

 

 

 

 

 

 

小内会長 

 

 

 

 

小内会長 

 

 

 以上で、本日の議事についての審議を終わりたいと思います。 

 本日は、確認ということで事前に資料をお配りしておりますので、意見公募（パブ

リックコメント）の回答も含めて目を通していただいていると思いますが、気になる

とことがないようでしたら、この案をお認めいただいたということでよろしいでしょ

うか。 

 

【各委員 了】 

 

 ありがとうございました。 

 つづいて、次第の３「その他」ですが、各委員から何かございますか。 

 

 【各委員確認】 

 

 事務局から何かございますか。 

 

 委員の皆様、本日はどうもありがとうございました。 

今日は、特に質疑はございませんでしたけれども、この間５回の審議会を行って皆

様からそれぞれの立場で色々な視点でかなりのご意見を出していただいた結果が今日

に結びついているものと私は考えております。 

本日が今年度の審議会の最後となる予定でございます。 

長期間にわたり、真摯にご審議いただいたことに関しまして大変ありがとうござい

ました。 

私からは以上でございます。 

 

ありがとうございました。 

他に何もなければ終了しますが、皆さんよろしいでしょうか。 

 

【各委員 了】 

 

それでは、これをもちまして、第６回男女共同参画審議会を閉会いたします。本日

は大変お疲れ様でした。 

 

 


